

## “3 学期末テストの感想②” &lt;3 学期末テストを終えて&gt;

『今まで行ってきた勉強法で出てきた反省を活かして、時間のある限り対策をしました。しかし、英語以外の教科はあまり点数が伸びなかったです。また、数学では落ち着いて考えれば簡単に解ける問題でミスをしてしまいました。私の場合、時間と点数が比例していることが分かりました。3 年の一学期末では得意だから、苦手だからと時間に差をつけず、すべての教科を均等に勉強したいです。そして、500 点をとれるように、まずは今回のテストの解きなおしから始めます。』 (4 組)

『今回のテストでは予想の結果にはならなかったです。理由としてはワーク対策の不十分が考えられます。また、復習をしっかりとできていないことが考えられます。よって、3 年生ではワークをしっかりとやって、ノートの復習をしっかりとやりたいと思います。』 (1 組)

『勉強を始めるのが少し遅くなってしまいました。3 年生では 1 ヶ月、3 週間前に始めて、授業の内容を理解してわからないものがあたら聞くなどしていきたいです。ワーク以外にも自分が持っているワークとかもたくさん解いて、理解度を高めていけたらと思いました。』 (1 組)

『今回は何となく書いた問題が多かったと思います。前回順位を上げたかったから、今までにないくらい塾に行って授業を聞いたり、自分でノートまとめしてみたり、分からない問題を納得できるようにするなど、いろいろやりすぎて、逆に良くなかったと思います。単語と単語の意味が重なってわけわからないことになってしまいました。だから、次はインプットだけではなく、アウトプットもできるようにします。また、インプット、アウトプットのやり方がよくわからないから、友達とかに聞いてぐちゃぐちゃにならないようにしたいです。』 (3 組)

『今回のテストは、前回よりも勉強量を増やすことができ、国語と英語の点数も上がったので良かったです。でも、勉強の仕方と効率が悪いように思えたので、次回の 3 年生の一学期末テストでは、もっと効率を考えて勉強できるようにしたいです。次回のテストでは目標点を上回れるように頑張りたいです。』 (2 組)

**修了式 令和 4 年 3 月 24 日(木)**

厚切りジェイソン著「日本のみなさんにお伝えしたい 48 の Why」(びあ株式会社)

起きた瞬間、何を考える？

「今日は嫌だな」で始まる日が続いたら、  
そろそろ軌道修正を考えてもいいのでは？  
「嫌だな」の朝の多い人生はもったいない。  
朝からわくわくしたい。



いい発言でしょ？わくわくしようじゃないか！多いんですよ、朝から「眠い」「しんどい」「行きたくない」と言っている人。じゃあ、やめろ！もっと今日という一日にふさわしい、やるべきことがあるんじゃない？人生のほとんどを文句に費やしていたら、もったいないと思うんだ。